



Landesamt für Verbraucherschutz führt Kontrollen auf Volksfesten durch

Das Landesamt für Verbraucherschutz führt Kontrollen auf Volksfesten durch, um die Sicherheit der dort Beschäftigten und der Besucherinnen und Besucher zu erhöhen. Im Blickpunkt stehen dabei vor allem Stände und Verkaufswagen, in denen Flüssiggas zum Einsatz kommt. Außerdem werden die Elektrosicherheit, die Ausstattung mit Erste-Hilfe-Material und Feuerlöschern in den Verkaufseinrichtungen sowie weitere arbeitsschutzrechtliche Bestimmungen kontrolliert.

Die im August durchgeführten Kontrollen auf dem Laternenfest in Halle (Saale) zeigten, dass die meisten Betreiberinnen und Betreiber ihre Pflichten im Blick haben. Es wurden einige kleinere Verstöße wie nicht mitgeführte Prüfdokumente, abgelaufenes Erste-Hilfe-Material oder zu kleine Feuerlöscher festgestellt. Die Betreiberinnen und Betreiber wurden zur Beseitigung der Mängel aufgefordert. In einem Fall wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet, weil Prüffristen für eine Flüssiggasanlage überschritten wurden.

Bei den jüngsten Kontrollen auf dem größten Volksfest in Mitteldeutschland - der Eisleber Wiese - zeigte sich ein ähnliches Bild. Die Betreiber waren sich im Wesentlichen ihrer Pflichten bewusst. Zu kleineren Mängeln erfolgten Hinweise und Aufforderungen zur Beseitigung. Ein Bußgeldverfahren musste nicht eingeleitet werden.

Für weitere Informationen besuchen Sie uns im Verbraucherschutzportal unter

[verbraucherschutz.sachsen-anhalt.de/](https://www.verbraucherschutz.sachsen-anhalt.de/)

Presseinformation